
протокол

Собрания жr,Iтелей села Камское мунициIItlльного образоваrия <Муниципальный округ
Каrrлбарский район Удмуртской Республики)) по определению параметров инициативного

проекта и истоIшикtlп{ его финансирования

с. Каrrлское Т|.02.2022rод

вромя проведения: 1 6.00

присугствующие жители: 25 человек

Собрание открывает Шатпмурина Е.А.

Уважаемые жители села Кад,rское, приглатrтýцg5lg. Нам необходимо в начале выбрать

председатеJIя и секретаря собрания. Какие будут предложения? Поступили предложения

цредседателем собрания избрать Шатпмурину Е.А, секретарём Боталову Е.В.

Предложение ставиться на голосованпе.

Голосовали: <<За> - 25, <Против)>- нет, <<Воздержались)> - нет

Решение прпнпмается.

Председательствующий: Уважаемые житеJIи, сегодня на повестку дня стzвятся

следующие вопросы:

1. ИнформациrI о конкурсе инициативньrх прооктов.
2. Рассмотрение инициативньD( проектов: соответствие выбранного проекта

интересtll\,r жителей МО или его части и целесообразность его реаJIизации.
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
4. Обсужление вопроса о напиtIии правоустаЕавJIивающих документов на объект

общественной инфраструктуры.
5. Утверждение суммы финансирования муниципаJIитета населеЕия и спонсоров.

6. Информация о возврате сэкономленIIьD( средств после проведения торгов.

повестка ставптся на голосование.

Голосовали: <<За>> - 25, <Против) - нет, <<Воздер}калпсь>> - нет.

Решенпе прпнимается.

1. Председатсгrьствующий:

.Щобрьй деЕь, уважаемые жители! Сегодня мы собрались с вап{и, чтобы определить

параN,rетры приоритетного шlициативного проекта и иёточники его

финапсирования. Те идеи, что будут оглашены сегодня, разрабатывiIлись
иншIиативными группами после проведения предварительньIх мероцриятиfi. f[апlа

с вап{и задача закJIючается в том, .rгобы рассмотреть предлtгаемый инrдIиативный

проект, опредеJIить и утвордить размер и источники его финансирования, а такЖе

рассмоц)еть иные вопросы, связанные с rIастием выбранного прОеКТа В

Республиканском конкурсе инициативньD( проектов.



2.

Постановпли: ilршять к сведению информацию о конкурсе иниIц,IативIIьD(

цроектов.
Голосовалп: <<Зо> - 25о <Протпв>- пет, <<ВоздержаJrисьD - Еет.
Решение прпнимается.

Председательствующшй: Уважаемые жители, предлшаю рассмотреть
инициативныrl проект, который уже )частвовал в конкурсном оборе, но из-за
того, что земJIя под данЕым объектом не была Еа том момент оформлена в

собственность МО, проект был отложен.
Более подробно об этом проекте Hall\d paccкtDкeT предстЕвитеJь инициативной
групIrы Сайгина Н.А.
Сайгина Н.А. ознакомила жителей с инициативным проектом, нaлпрtlвлеIlным на
благоустроЙство общественноЙ территории расположенной по я,цFесу с. KarrlcKoe,

ул. Пушкина между домап{и 10 и15(Спортивной пдощадки).

Описание проблемы: в селе Камское большинство жителей активно поддерживtlют
ЗДОРОвыЙ образ хизни, занимаются скандинавской ходьбой, проryлкаNrи и
пробежкаtrrи по лесу и этому способствует IIаша местЕость, б.тплзкое расположеЕие
лесЕого массива. Но это дJIя взрослого населения. А .rTo касается мапъшпеЙ, .

IIIкоJIьников и под)осп<ов? Лес в лЕтний период опасен клещall\dи. ,Щетей в лес
одних но отIryстипь, а на спортивной шrощqдке, в добавок оборудованной
скаrrлеЙками, дети бы заЕимапись и игрtл_пи совместно со взрослыми и под,
присмотром бабушек и дедушек.
В селе есть Iшкола, детский сад, дaDке есть ст4диоЕ, но зtlIIятия па нём чреваты
травмап{Е из-за его состояния, поэтому 1цаgютцтйся стад,Iон не используется в том
объёме, в каком бы могла.

fuя решения этой проблемы предлЕгаом рассмотреть благоустройство
общественной территории расположенной по ул. Пушкина, между домап{и 10 и 15

и оборудовltЕие на ней совремеЕной, отвечающей всем требованиям спортивной
площадки. Инфраструктура и окружtlющшI ср9да должна бъrгь комфортной и
привлекатеrьной не только в городе, но и в село.

Обоснование предложений: считаем, что установка имонно такой спортивной
площадки на общественной территории позволит эффективIIо реIпить проблему
шкоJьньD( физкулъryрньD( зtlнятиЙ на улице, безопасных игр, катаниЙ на роJIиках и
с{lN,{окатах детеЙ, эффективньD( заЕятиЙ бегом и ходрбеЙ. СоставденныЙ дизЙн
площадки удачно вписывается в общий вид села.

Ожидаемые результаты: житеJIи полrIат возможность заниматься ла современньж
беговьтх дорожках, шкоJьники сдавать зачётыо не боясь вывернугь ноги. Мальппи
поJryчат безопасное место дJIя катания на велосипеда(, caш,Ioкaftlx, роликах. Мы
сможем IIроводитъ спортивные праздники и мероприятия охватывающие всех
жителеЙ села. Снизится отток молодого, реrIродуктивного населения из села.

Число благо полrIателей - 500 человек.



Предварительный расчёт: плtш{ировка территории с перемещением грунта
асфа.пьтироваIIие территории стадиона дJIя дЕlльЕейшей реапизации проекта.

flлаrrируемый срок реапизации проекта до 31 декабря 2022 rода,

(В связа с вьtсокой заболеваемосmью ОРВИ, короновuрусной uнфекцuей в рабочttх
коJurекIпллвах u среdu нерабоmаюлце2о HaceJ.eшllя, dеmей u поdросmков, ввеdенuем
оaранuчumuftньtх меропраflmай на провеlенuе массовых меропрuппuй, явка на
собранuе нuзкая, хоmя колuчесmво поddерсruваюлцлN laHHbtй проекm ч zоmовых
вкпючurпься в со фuнансарованuе сосmааlяеm более 50% населенuп - umо?u
соцопроса flасаrcнuя в eOuHbtil dень zолосованttл)

Сведения о планируемом финшrсовом участии жителей и спонсоров: IIа

реаJIизацию щ)оекта мы бы хотеJIи привлеIь от жителей 60 000 рублей, также

допоJIнительно на финансирование проекта в суммо 200 000 рублей плtlнируgгся
привлоtь спонсора ООО кЛУКОЙЛ -Транс>.

Сведепия о планируемом имущественном иJIи трудовом )цастии жителей и
спонсоров: предлагаю при реализации этого проекта населеЕию оргtшизовать
очистку территории по периметру площадки, обрезку cтapbD( клёнов, формово.пlую
обрезку доревьев и кустарЕиков, вырезку сухих ветвей, вывоз и угиJIизацию
растительного мусора выкашивание пвоlIов. Спонсор кроме финансового вклада
готов предостЕlвитъ ц)анспорт. ПредваритеJьно имущественный и трудовой вклад

от населения и споЕсорв оценен согласно кtlJIькуJIяции в размере 1,5 О/о от суммы.

Необходимьтй объём средств и источники финансирования: цри общей сумме
проекта | 544 000 рублей, предIагаем просить республиканских средств 1 200 000

рублей. Определить вклад муниципаJIитета в р€вмере 7% (84 000 рублей). Размер

инициативньD( платежей, то есть общая сумма средств населения и спонсоров

состtlвит 260 000 рублей.

Место реаJIизации: проёкт булет реализоваЕ в МО <Муниципальный округ
Калбарский район>, в селе Камское на земельЕом )частке по ул. Пушкина между

домом 10 и 15 (детским садом)

Спасибо Сайгиной Н.А. за выступлеrrие.

".

3. Председательствующпй: Теперь необходшчrо принять решоние о поддержке

приоритетного инициативного проекта.

Голосуем. Кто за блаrоустройство общественной территории по ялресу с. КамСКОе,

ул. Пушкина между домап{и 10 и 15 и устройство на ней спортивноЙ плОЩаДКИ.

Голосовали: <<Зо> - 25, <<Против>> - нет, <<ВоздержаJIись)> - нет.



т

необходимо отразить результаты голосовi}ния в подписном листе. Уважаемые
жители, распишитесь в подписньIх лист€lх, прописав свой ответ словапdи, а не
символаI\dи.

постановили: поддержать инициативньй проект направленный на
благоустройство общественной территории по адресу с. Камское, ул. Пушкина
между домами 10 и 15 и устройство IIа ней спортивной площадки,

Решение прпнимается.

4. Председательствующий: на повестку дня выносится следующий вопрос
Еаличие правоустtШ{авливaющиХ докуI\(ентов на объект общественной
инфраструктуры. Для подгверждения права собственности Еа землю,
находящУюся в границЕlх муниципального образования, необходимо предоставить
копию выписки из Единого государствеIIного реестра нодвижимости на земельный
rIасток, на котором располагается общественная территория (стадион). .Щанные
документы бьши заблаговременно запрошены инициативной группой у
администрации и соответствуют условиям rIастия в конкурсном отборе.
Желающие могут с ними ознакомиться.

Поетановили: приЕять к сведению информацию о наличии
правоустанавJIивtlющих докр(ентов.

Голосовали: ,t<Зо> - 25, <ПротивD - нето <<Воздержались>> - нет

Решение принимается.

5. ПРедСедательствующий: теперь необходимо решить пятый вопрос повестки дня -
СОфИНансирование. По предварительной смете на первый этап благоустройства
ОбщественноЙ территории расположенной по адресу ул. Пушкина: выравнивание
теРритории с перемещением грунта и асфальтировtlние 1000 кв.м. необходимо
1, 544 000 (Один миJIлион пятьсот сорок четыре тысячи) рублей. Как уже было

СКzlз€lно, процент софинансирования со стороны муниципалитота составит 7Yо.Нахl
необходимо определиться с уровнем софинансирования проекта.
Как было предложено в иIlициативном проекте, вклад от IIаселения состtlвит б0 000
(шестьдесят тысяч) рублей. Вклад от спонсора 200 (.Щвести тысяч) рублей.
Население и споЕсор готовы поrIаствовать трудом и техникой в устройстве
плоЩадки. ИмущественныЙ и трудовоЙ вклад от населения и спонсоров оценён
согласно калькуJIяциям в размере 1,60/o от с)at\dмы, то есть \90t2 (,Щевятнадцать

тысяч двенадцать) рублей.

Предлагаю проголосовать: кто за данное предложение?

Голосовали: <<За> - 25, <Против>) - нет, <<Воздержались)> - нет



{

Решенше принпмается.

постановили:
1. При общей сумме проекта 1 544 000 рублей, просить рестryбликанских средств в

размере 1200 000 рублей.
2, Определить вкJIад населения в рtr}мере 60 000 рублей.
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составJIять

84 000 рублеЙ, что составJIяет до 7Yо от ср(мы запрашиваемьж средств.

4. Принять к сведению, что сrrонсорскtш помощь составит 200 000 рублей.
5. Имущественный и трудовой вклад от населения и спонсоров составпт |,6 О/о от

зчшрашиваемой срлмы, то есть |9 0|2 рублей.

Голосовали: <<Зо> - 25, <Против>) - нет, <<ВоздержаJIись>) - нет.

Решение приЕимается.

б. Председатепьствующий: на повесже вопрос о возврате сэкономленньD(
средств после проведения торгов. В слуrае уменьшения общей стоимости
проекта в результате проведения конкурсньгх процедур при реЕIлизации
проекта неиспоJIьзованный остаток подлежит возврату пропорционально. Это

зЕаIIит, что сэкономленные средства будуг пропорцион{шьно возвращены во

все 4 истоtIника - в бюджет ресгryблики, бюджет МО, спонсор{лпd и житоJuIм.

Есть вопросы?

Вопросов не поступttло.

Постановили: принять к сводению информацию о сэкоЕомлеЕIIьD( средствах.

Голосовали: <<Зо> - 25о <Протпв)) - нет, <<Воздержались>> - нет

Решение принимается.

Председатель: Уваrкаемые жители села Камское, на этом повестка дня исчерпана.

Спасибо всем за впимание п активное участпе.

Председатель собрания Е.В, Шашмrо:"ч

Секретарь собрания С ".В. 
Бота.пова

(подпись)

(подпись)


